

## Friedenslicht in Empfang genommen

---

Hohenthann.Schmatzhausen.Andermannsdorf. Am dritten Adventssonntag machten sich wiederum einige Ministranten aus der Pfarreiengemeinschaft zusammen mit Gemeindeferent Michael Hirsch und zwei Müttern auf den Weg nach Regensburg, um das Friedenslicht aus Bethlehem abzuholen. Abends um halb sieben wurde es dann vor dem Rathaus von Bürgermeisterin Andrea Weiß, Pfarrer Michael Birner und zahlreichen Gläubigen in Empfang genommen. Gemeinsam begleitete man das Friedenslicht dann in die Pfarrkirche und feierte eine Andacht. Der Empfang am Rathaus wurde von Elias Kirner und Richard Weiß musikalisch umrahmt.

